

CVC: delimitan 4.500 hectáreas del páramo El Duende situado en Valle y Chocó

El páramo El Duende, sigue siendo hasta ahora prístino y el único libre de intervención humana en el país.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC**, informó que fueron demarcadas 4.500 hectáreas del **páramo El Duende** situado en los departamentos del **Valle del Cauca y Chocó**. Cabe destacar que este parque natural es el único libre de intervención humana en el país.

La CVC expresó que este parque natural es considerado de gran importancia por su gran diversidad de especies de **fauna y flora**.

Por su parte, el presidente **Juan Manuel Santos** manifestó que “estamos entregando un país distinto un país con 43 millones de hectáreas de áreas protegidas, eso equivale a un territorio como el de **Japón** o más del doble de **Uruguay** donde hoy está protegida su riqueza ambiental y su **biodiversidad** que es tan importante para nuestro futuro”.

Vea también:

Alerta: el monte más alto de Suecia se encoje 4 metros por el calor



Pico sur tenía 2.101 metros sobre el nivel del mar el 2 de julio pasado, pero el 31 de julio ya medía 2.097 metros.

Simultáneamente, fue delimitado el **páramo Cerro Plateado** ubicado en los departamentos de **Cauca y Nariño**.

“Acabamos de delimitar dos páramos El Duende en los departamentos de **Chocó y Valle del Cauca** que son más o menos 4.500 hectáreas de una gran diversidad de fauna y flora y que también tiene una presencia de comunidades étnicas”, agregó el Presidente de la República.

Es importante recordar que en el año 2005, la CVC declaró 14.521 hectáreas como pertenecientes al **Parque Natural Regional Páramo del Duende**; de las cuales el 59,1 por ciento se encuentran en el municipio de **Calima El Darién**, el 26,6 por ciento en el municipio de **Riofrío** y el 14,2 por ciento en el municipio de **Trujillo**.

Finalmente, la entidad aseguró que el páramo sigue siendo hasta ahora prístino y el único libre de intervención humana en el **país**.

Le puede interesar:

LACTANCIA MATERNA
El primer principio se refiere a permitir que el bebé se alimente del seno hasta que el mismo no lo necesite más.
La lactancia materna es el mejor alimento para un bebé; ninguno fórmula de leche es igual.

ALIMENTOS SIN QUÍMICOS
Desde que los niños tienen 6 meses la tribu Munayki practica un método de alimentación complementaria "baby let winner" el cual consiste en una alimentación sin químicos ni alimentos triturados que es autorregulado por el bebé.

TRIBU MUNAYKI

PORTEO
Haciendo contacto con la piel de la madre mediante una prenda especial. Esto cercano es fundamental en su día a día, ya que este fomenta el contacto mamá e hijo.
La forma correcta de portear es utilizando el fular, que es una mochila ergonómica inspirada en las madres indígenas.

COLECHO
El colecho es otro de los fundamentos básicos. Aquí recomiendan que los pequeños duerman con uno o los dos progenitores.
Los integrantes de la tribu al ponerlo en práctica buscan crear un ambiente seguro durante sus horas de sueño.

Noticiero 90 Minutos ✓
@Noti90Minutos



#Cultura Tribu Munayki: mamás urbanas al rescate de la crianza ancestral

Uno de los principales objetivos de la Tribu, es desmentir mitos sobre la crianza 'tradicional', basándose en algunos teóricos. bit.ly/2vnnl59

12:31 - 6 ago. 2018 · Cali, Colombia

Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos